

au mois de juin a écrit au tableau " le lapin ", Bastille, assis sur son derrière, s'est frotté les pattes pour applaudir.

Julien et ses parents ont décidé d'installer Bastille à la campagne, chez papé et mamée. Là-bas, à peine arrivé, Julien a posé la cage au milieu du jardin. Par la porte ouverte, le lapin a reniflé l'air frais. Ensuite, il a posé une patte sur l'herbe, qu'il a ôtée aussitôt. " Brr, c'est humide ! " Puis, il a essayé de nouveau et petit à petit s'est aventuré dehors. Bastille, en mangeant les fleurs de mamée, apprenait doucement à goûter la liberté.

Un soir, il n'a pas voulu rentrer dans sa cage. Par un trou de la haie, il s'est sauvé dans le pré

abandonné. Julien pleurait. Papa l'a consolé.

– C'est mieux pour lui, il aura une vraie vie de lapin. Tu sais, dans ce pré, il va sûrement rencontrer des copains lapins et, pourquoi pas, une jolie copine de garenne.

– Oui, mais qui lui donnera à manger ? s'inquiétait Julien.

– Un lapin, dans la nature, ça se débrouille tout seul, et puis il y a le jardin : je te promets, je ne lui dirai rien s'il vient de temps en temps manger une salade et quelques carottes.

– Mais si le renard veut l'attraper ?

– Oui, ça peut arriver, mais Bastille va se creuser un terrier pour se mettre à l'abri. En plus, c'est un lapin musclé, il lui mettra un bon coup de poing dans le nez !

